



BCN culmina curso de Estabilidad Financiera

El Banco Central de Nicaragua (BCN), culminó el 11 de junio de 2021 el “Curso de Estabilidad Financiera”, que fue impartido por especialistas de la División Económica de la institución, durante el periodo del 01 al 11 de este mes, en la Sala Pinacoteca de la Biblioteca Rubén Darío, con la participación presencial de 17 personas y 115 virtualmente.

Durante la clausura, el Presidente del BCN, Ovidio Reyes R., indicó que este es el segundo año que la institución realiza cursos abiertos y gratuitos en economía y finanzas en las áreas de: política monetaria y cambiaria, estabilidad financiera, operaciones financieras, sistemas de pagos y estadísticas económicas, los cuales han tenido buena aceptación entre la población.

En ese sentido, el Presidente Reyes explicó cómo el BCN promueve la estabilidad del sistema financiero, en coordinación con otras entidades encargadas de la regulación y supervisión de éste, mediante la identificación de riesgos y vulnerabilidades en el sistema financiero, el monitoreo y seguimiento de variables financieras, el análisis de las condiciones financieras y la observancia de la infraestructura financiera.

Dijo que existe una correlación positiva entre la evolución agregada de la intermediación financiera y de los servicios financieros, con la actividad económica. Cuando la intermediación y servicios financieros crecen, también lo hace la actividad económica, ya que un mayor financiamiento contribuye a la adquisición de capital, empleo e insumos, requeridos para la producción de bienes y servicios.

Aseguró que en el sistema financiero llegan a constituirse instituciones muy grandes que al fracasar arrastran a otras, así como a todo el sistema, denominadas instituciones sistémicas, o de riesgo sistémico. El rescate financiero de estas instituciones lo realiza el Estado, imponiéndose así elevadas cargas para los contribuyentes. Por esta razón, las entidades reguladoras y supervisoras tienen como función promover la estabilidad financiera para mitigar los riesgos sistémicos y proteger los intereses de los ahorrantes e inversionistas.

El Presidente del Banco se refirió a la coordinación interinstitucional para promover la estabilidad financiera en el Comité de Estabilidad Financiera conformado por las principales instituciones reguladoras del sistema bancario y financiero. También explicó

cómo el Banco Central da seguimiento a la estabilidad financiera monitoreando la acumulación de vulnerabilidades potenciales en indicadores como: valoración de activos, liquidez del sistema financiero, apalancamiento del sistema financiero, endeudamiento de empresas y hogares y endeudamiento público. También explicó la publicación de los diferentes informes para análisis financiero siendo los principales: el análisis de estabilidad financiera, el informe de mercados financieros, el informe de sistema bancario financiero y el índice de condiciones de intermediación de financiera.

Al concluir, felicitó a todos los participantes por haber finalizado satisfactoriamente el curso y los instó para que por su propia cuenta continúen estudiando los diferentes tópicos en temas monetarios y financieros de Nicaragua.

[Palabras del Presidente del BCN, Ovidio Reyes R.](#)

Audio [AMR](#) y [MP3](#) Palabras del Presidente del BCN, Cro. Ovidio Reyes R.

[Video: "Clausura Curso de Estabilidad Financiera 2021"](#)

[Fotografía: "Clausura Curso de Estabilidad Financiera 2021"](#)

Managua, 11 de junio de 2021